

# Hausordnung des LIMESEUM Ruffenhofen

Stand: Mai 2014

Liebe Besucherinnen und Besucher, für Ihren Besuch im LIMESEUM Ruffenhofen bedanken wir uns sehr herzlich und wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt. Für einen ungestörten Aufenthalt aller Besucher bitten wir Sie gewisse Regeln einzuhalten.

Der Zweckverband Römerkastell Ruffenhofen übt im LIMESEUM Ruffenhofen das Hausrecht aus. Er ist berechtigt, Hausverweise und Hausverbote auszusprechen bzw. andere geeignete Maßnahmen dieses Hausrechts zu ergreifen, um einen sicheren und ordnungsgemäßen Museumsbetrieb zu gewährleisten. Insbesondere können Besucher aus den Räumen verwiesen werden, wenn diese stören, andere Besucher belästigen, oder in sonstiger erheblicher Weise gegen die Hausordnung verstoßen. Eine Erstattung des Eintrittspreises erfolgt in diesen Fällen nicht.

## **Bitte beachten Sie bei Ihrem Museumsbesuch Folgendes:**

- Verhalten Sie sich so, dass andere Besucher nicht gestört werden. Dazu gehört auch, dass Rennen im Gebäude nicht erlaubt ist.
- Mappen, Rucksäcke, Einkaufstaschen, etc. sind in die Schließfächer einzuschließen. Größere Gegenstände, wie Fahrradtaschen oder Motorradhelme, können an der Theke abgegeben werden.
- Im gesamten Gebäude herrscht Rauchverbot.
- Essen und Trinken ist im LIMESEUM nur im Eingangsbereich (Museumscafe oder Mehrzweckraum) erlaubt.
- Führungen für Gruppen sind nur über hauseigene Mitarbeiter und Honorarkräfte möglich. Führungen durch Dritte bedürfen vorab einer speziellen Genehmigung durch die Museumsleitung.
- Fotografieren innerhalb des LIMESEUM ist nur für private Zwecke gestattet. Dafür dürfen keine Stative verwendet werden. Ansonsten ist eine Genehmigung durch die Museumsleitung erforderlich. Filmaufnahmen müssen grundsätzlich vorher genehmigt werden.
- In die Ausstellung dürfen mit Ausnahme von Blindenhunden keine Tiere mitgenommen werden.
- Bitte lassen Sie bei der Nutzung von Klappstühlen die Verkehrswege frei.
- Die Zeitleiste am Panoramafenster sowie der Holzsockel bei den Fenstern dürfen nicht betreten werden.
- Es ist untersagt, sich auf die Vitrinen zu setzen.

Für ihr Verständnis und ihre Kooperation bedanken wir uns sehr herzlich und wünschen einen angenehmen Museumsbesuch.

Die Museumsleitung